

FUNDAMENTOS

La comunidad deportiva de nuestra provincia tendrá la posibilidad de recibir a una de las más importantes figuras del voleibol mundial. El italiano Carmelo Pittera llevará a delante la Clínica "El Voleibol en el Movimiento" en las ciudades de Viedma y San Carlos de Bariloche los días 19 y 25 de abril respectivamente.

En esta oportunidad cientos de estudiantes del Instituto de Formación Docente Continua en Educación Física de la capital provincial, de la carrera de Profesorado en Educación Física cita en la cede de la Universidad Nacional del Comahue en San Carlos de Bariloche, como deportistas de las mencionadas ciudades y alrededores que practiquen esta disciplina, podrán incorporar conocimientos en: concepto de movimiento, desarrollo motor, la lateralización, mini voley, ejercicios analíticos primarios, secundarios y sintéticos y juego reducido 4 vs 4.

Carmelo Pittera se dedica al entrenamiento de voley desde el año 1972, logrando que por primera vez un equipo del sur italiano gane el campeonato nacional gracias a la calidad de la práctica deportiva. En el año 1978 ingresa a la competencia mundial siendo el entrenador sustituto de la Selección Nacional, el equipo ganó la semifinal contra el equipo nacional cubano y luego perdió en la final ante la Unión Soviética.

Desde el año 1982 hasta 1988 estuvo al frente del equipo nacional, participando de los Juegos olímpicos de Moscú, Los Ángeles y Seúl. Luego, hasta el año 1994 volvió a entrenar en la Liga Italiana a varios equipos. En 1995 fue entrenador de un ciudadano egipcio que ganó los Juegos Olímpicos de África, participó en los Juegos Olímpicos de Atlanta 1996 y calificó al Nacional Juvenil de Egipto.

En 1997 vuelve a Italia a entrenar a un equipo femenino de la serie nacional, y entrena diversos equipos hasta el año 2006. Al año siguiente se convirtió en el director técnico de la selección Nacional de Veteranos.

Además de su actividad como entrenador, Carmelo Pittera editó dos libros referidos a la disciplina: Voleibol: dentro de un movimiento en el año 1982 y Voleibol: dentro de un movimiento 2 en el 2002.

Considerando la magnitud de la experiencia que este referente del voley va a transmitirle a nuestros docentes y futuros educadores durante las clínicas a



Legislatura de la Provincia de Río Negro

realizar, y la importancia que tiene el deporte para los niños y jóvenes, elevo esta propuesta de declaración a la Cámara.

Por ello:

Autora: Susana Isabel Dieguez.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo y deportivo la clínica "El Voleibol en el Movimiento" a cargo del Técnico Internacional Carmelo Pittera, a realizarse los días 19 y 25 de abril de 2013, en las ciudades de Viedma y San Carlos de Bariloche respectivamente.

Artículo 2°.- De forma.